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ここ最近で一番戸惑ったことは、久々に自由作文を書くことになったことです。私は子

供のころから作文がとても苦手です。学生時代は、極力、作文を避けていたのですが、社

会人になってからは、そういきませんでした。事績などを参考に文章を作っても、どうし

てもおかしな日本語が出来上がります。ついに先日、起案書類を作成した際に、谷川さ

ん、作文苦手？と聞かれました。大正解です。1から 10まで添削してもらった文書を見
て、改めて日本語って難しいなと思いました。社会人 2年目はもう少し正しい日本語が使
えるようにがんばります。そんな私が、ここ最近のことを振り返ります。どうか優しい気

持ちでお読みください。

昨年の今頃の私は、大学の卒業論文から解放されて間もなく、毎日のように昼まで寝

て、遊んで、旅行をして、おまけにほぼ金髪、と絵にかいたような大学生の生活をしてい

ました。周囲から、数週間後に公務員になる人にはどうしても見えないと言われていまし

た。我ながら異議はありません。正直なところ、自分でも入庁することの実感はなく、ま

た新学期が始まるかのような心持ちでした。しかし、4月になって入庁式があり、目まぐ
るしく環境が変わっていき、少しずつ自分の置かれた状況を理解していったように思いま

す。ほどなくして担当として工事を持たせてもらえるようになり、毎日が新しいことの連

続で、関係する方々全員にたくさんのご迷惑をおかけし、今もかけ続けていますが、優し

くてなんでも快く教えてくださる上司の皆様・諸先輩方、お昼休みに色々な話をして下さ

る貴重な女性の大先輩方のおかげで、一年間のびのびと学ばせて頂きました。感謝しても

しきれません。そして、たまにしか会えないけど、仕事の話もプライベートの話もできる

同期のみんな、打ち解けるまで少し時間がかかったけれど、今となっては結構仲良し…で
すよね？？これからも一緒に頑張っていきたいです。

少し時間をさかのぼりますが、2年程前、奇跡的に福岡県庁の筆記試験を突破した私
は、面接試験の最後の最後に、これだけは誰にも負けないというアピールポイントはあり

ますか？と聞かれ、予想外の質問に、咄嗟に直観が

当たります！と言い放ち、面接官の顔色を変えた記

憶があります。絶対に落ちたと思いました。しか

し、なんとか、福岡県の職員として仕事をさせても

らっています。持ち前の直観も大切に、良い直感を

実現できるように、悪い直感を良い方向に向けられ

るようになるように、実力をつけていきたいです。

 最後に、私が最近作ったケーキの写真を貼りま

す。これで全部忘れてください。


